
 

 

 

 

日時：平成 30年 11月 5日（月）8：30～9：30 

場所：名寄庁舎 4階大会議室        

１ 開 会 

 

２ 市長あいさつ 

・１１月に入りいよいよ寒くなってきた。昨年はもう雪が降っていたが、今年は雪が遅くて冬の準備が

助かっている。一方で雪が降らないと困るところもあるので、これからは名寄らしい天気を望む。 

・先週末には文化祭や各種表彰式、文化賞授賞式が開催された。名寄地区および風連地区で開催された

文化祭に多くの方が来て盛り上がっていた。 

・名寄市総合計画（第２次）の中期計画を現在進行形で進めているが、パブリックコメントが０件だっ

た。これから立地適正化計画を策定する中で、市民との議論に関心と興味を持って関わっていけるよ

うにお願いする。 

 

３ 市長・副市長の動静 

教育委員会関係行事予定 

・市長、副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。 

 

４ 協議事項・報告事項 

 

（１）市政への要望  

・市政への要望について、担当部局より報告がありました。 

№ 
受付 

番号 
件   名 

受  付 

年月日 
要望者 担当部署 

1 7 
名寄市第３老人クラブの開設に関
する要望 

H30.10.19 
第１３区町内会 
会長 品地 信一 
事務局長 奥村 英俊 

健康福祉部 

2 8 
第 64 回北海道手をつなぐ育成会
全道大会（名寄大会）開催に関す
る要望 

H30.10.29 

名寄心と手をつなぐ育成会 
会長 尾谷 和久 
（社法）なよろ陽だまりの会 
 常務理事 長谷川 まゆみ 

健康福祉部 

3 9 
有森裕子なよろひまわりリレーラ
ン継続についての要望 

H30.10.25 
第 6回有森裕子ひまわりリレーラ
ン実行委員長 藤田 健慈 

経済部 

 

（２）平成２９年度決算審査特別委員会における検討事項について 

・検討事項について、担当部局より説明がありました。 

№ 件   名 担当部 

1 

○畜産基地建設事業負担金について 

・今後も合意に基づき負担をお願いするが、債務者の状況等に変化あれば、対応を

検討する 

経済部     

 



（３）平成３０年第１回定例会における検討事項の処理顛末について 

・検討事項の処理状況について、担当部局より説明がありました。 

№ 件   名 担当部 

1 
○住み続けられる名寄市を目指した取り組みについて 

・名寄市子どもの生活実態調査としてアンケート実施向けて準備中。 
健康福祉部 

2 

○「道の駅 もち米の里☆なよろ」における情報発信について 

・現行の設備ではサンピラーパークで開催される大会をリアルタイムで放送できな

いが、冬季スポーツに係る動画や自然環境などの放送に向けて調整を進める。 

経済部 

3 

○ホスピタリティの考えについて 

・生涯学習課主催・共催の事業は西館の出入り口２カ所の立て看板を活用して周知

に努める。 

教育部 

4 

○高齢者が活動しやすい文化活動について 

・市内高齢者学級間の交流、市外高齢者学級との交流、情報交換による連携を進め

ている。 

教育部 

 

（４）平成３０年予算特別委員会における検討事項の処理顛末について  

・検討事項の処理状況について、担当部局より説明がありました。 

№ 件   名 担当部 

1 

○介護人材確保緊急対策事業費・介護人材確保緊急対策事業補助金について 

・市内介護サービス事業者が参加する「名寄市介護サービス事業者連絡協議会」に

おいて、現行制度の効果と人材確保状況について協議している。 

健康福祉部 

2 
○乳幼児等医療費無償化について 

・名寄市子どもの生活実態調査としてアンケート実施向けて準備中。 
健康福祉部 

3 
○屋根雪おろし安全確保特別対策事業費について 

・平成３０年度シーズンより雪下ろしおよび片付けの一連業務として対象とした。 
健康福祉部 

4 

○公衆浴場老人開放事業費について 

・市内公衆浴場への一部助成は従来どおり継続。事業の検証と他自治体の施策を参

考に所管課と協議を行う。 

健康福祉部 

5 

○なよろ産業まつり会場について 

・今後実施予定の第３回実行委員会にて色々な角度から協議し、これを踏まえて方

向性をまとめたい。 

経済部 

6 
○よろーなの施設整備について 

・運営委員会を年度内に開催し、施設の運営・整備などを協議していく。 
経済部 

 

５ 連絡事項・その他 

（１）人事希望調書の提出について【総務部】 

・内容について説明がありました。【総務部】 

 

 



６ その他 

・整備条例の制定について説明がありました。 

・男女共同参画推進計画に係るワーキンググループメンバーの選出について依頼がありました。 

・風連庁舎の電話交換機改修について説明がありました。 

 

７ 閉 会 

〈加藤市長から〉 

・予算編成時期が近づいている、これから政策を煮詰めていく時期になるため、各職場における英知の

結集をお願いする。 

・冬が近づいているので、それぞれの所管する施設の管理をしっかり行うようお願いする。 

 


